

Grundlagenpapier der Cevi-Region Winterthur-Schaffhausen

Die Grundlage der Region entspricht derjenigen des Cevi Schweiz.

Identität

Wir ermöglichen Kindern und Jugendlichen die Teilnahme an altersentsprechenden Programmen und das Erleben von Abenteuern.

Wir begleiten und fördern die Auseinandersetzung mit dem persönlichen Glauben.

Wir schaffen Erlebnisse, welche unsere Gemeinschaft prägen und die Menschen in ihrer Persönlichkeit stärken.

Dabei stellen wir die Menschen, nicht die Aktivitäten in den Vordergrund.

Wir bilden eine verbindliche Gemeinschaft, welche offen für neue Mitglieder ist.

Beziehungen

Wir pflegen persönliche Beziehungen mit Mitgliedern und Partnern.

Wir unterstützen uns gegenseitig, bringen unsere Stärken ein und fragen bei Schwierigkeiten nach Unterstützung.

Wir bieten eine Plattform für Mitglieder sich nach der aktiven Cevi-Karriere weiterhin auszutauschen, einzubringen und zu engagieren.

Förderung

Wir holen die Menschen dort ab, wo sie stehen.

Wir fördern Menschen in ihrer ganzheitlichen Entwicklung und ermöglichen ihnen, ihre Fähigkeiten und Fertigkeiten einzusetzen.

Wir stärken das Verantwortungsbewusstsein und ermutigen Menschen, Verantwortung zu übernehmen.

Umgang mit Ressourcen

Wir sehen die Stärken, Fähigkeiten und Beziehungen unserer Mitglieder als eine wertvolle Ressource.

Wir erachten die ehrenamtliche Tätigkeit als sinnvoller Beitrag für die Gemeinschaft, der höchste Wertschätzung verdient.

Wir setzen die vorhandenen Ressourcen dort ein, wo sie für den Cevi einen nachhaltigen Nutzen haben.

Wir tragen Sorge zur Natur und nutzen die natürlichen Ressourcen sinnvoll.